
 

 

 
 

Was sucht ihr den Lebenden bei den 

Toten?   Er ist nicht hier, 

 er ist auferstanden. (Lk 24,5-6) 
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„Er ist nicht hier...“ 

Wie oft wurden diese Worte in Enttäuschung 

und Wut ausgesprochen... weil ein Mensch   

einfach abgehauen ist und uns im Stich 

gelassen hat!     Dass dieselben Worte über 

Jesus ausgesprochen wurden, mussten bei 

dem Engel ein kleines Schmunzeln 

hervorgezaubert haben.  Denn „nicht hier“ 

bedeutete am Grab alles andere als 

abgehauen, unerreichbar, oder für immer 

verschollen!   Im Gegenteil Er ist da! Und 

wie Er da ist! Bis an das Ende aller Tage! 

Deshalb dürfen wir Ihn auch  in allen Nöten 

anrufen!  

Was für eine Verheißung!  

Was für eine Hoffnung!  

Was für ein Leben! 

Und das am Friedhof. Um Hoffnung in 

schweren Zeiten geht es auch in dieser  

Brücke 

 

Hugo Gevers  
Zollikoferstr. 21, 

04315 LEIPZIG 
Tel. 0341 2467685 

Mobil:  015771663650 
Email:  hugo.gevers@gmail.com 

 
Homepage:   

www.die-bruecke-leipzig.de/ 
 

Facebook: Die Brücke 
 
 

mailto:hugo.gevers@gmail.com


 

 

Was sucht ihr den Lebenden bei den Toten?   Er ist nicht hier, er 
ist auferstanden. (Lukas 24, 5-6) 

Nachdem der erste Stich der Todesnachricht ins Herz gedrungen ist und 

der Schock überstanden ist, kann es ein Trost sein, sich mit Kleinigkeiten 

zu beschäftigen. Man kocht eine Tasse Tee mit seiner Familie, oder 

kümmert sich um die ersten Schritte, die Beerdigung zu regeln. So ging 

es auch den Frauen, die sich auf dem Weg zu Jesu Grab machten, um die 

Leiche mit wohlriechenden Ölen zu balsamieren. Und dann wurde ihnen 

nicht mal das erlaubt! Ein Engel versperrte ihnen den Weg...und dann 

noch diese komische Frage: „Was sucht ihr den Lebenden bei den Toten? 

Die Frage stellt alles, was die Frauen dachten und fühlten, auf den Kopf. 

Der Tote ist nicht da! Er ist nicht da, weil es sich nicht gehört, dass er in 

einem stinkenden Grab liegt. Denn er lebt! Mit diesem Gedanken konnten 

sich die Frauen erst allmählich anfreunden. Es passte so schnell gar nicht 

in den Kopf und schon gar nicht zu dem Plan, einen Toten zu balsamieren. 

Der Plan passte nicht, weil der Tote etwas anderes vorhatte!  Die Frage 

des Engels an die Frauen, ist auch eine Frage an die ganze Kirche und an 

uns Christen alle. „Was sucht ihr den Lebenden bei den Toten?“ Kann es 

sein, dass ein toter Christus uns viel lieber ist, als ein lebendiger 

Christus? Kann es sein, dass der lebendige Christus, wie ein Stolperstein 

auf unserem Weg ist und uns einfach nur stört, weil wir ihn lieber tot 

haben wollen? Weil wir uns lieber mit Dingen beschäftigen, die zum Tode 

gehören?  Wir suchen den Lebenden bei den Toten! Wir halten uns an 

unser Geld, an unsere Leistungen, an unser äußeres Aussehen, als wenn 

die ganze ewige Seligkeit davon abhängen würde.  Wie wichtig die 

Stimme des Engels doch ist! Umdenken! Sein Leben an dem lebendigen 

Christus orientieren. Fokussieren auf das Leben und nicht auf den Tod! 

Sogar dann und gerade dann, wenn wir einen Toten zu Grabe tragen. Ja, 

alles, was wir tun und lassen, darf im Glauben und im Wissen des 

lebendigen Christus getan werden. Der Herrn Jesus, den wir in der Kirche 

empfangen, ist der auferstandene Herr, der mit uns in die Welt 

hineinspazieren will.  Er möchte als lebendiger Herr da sein, wo wir sind. 

Mit uns da sein! IN unserer Arbeit, in unseren Familien. Auch dort, wo wir 

anderen Menschen begegnen, die noch nicht an Ihn glauben können. Die 

auch noch nicht glauben können, dass er lebt. Wir können diesen 

Menschen volle Aufmerksamkeit geben, wie es der Engel am Grab auch 

mit den Frauen gemacht hat.  Allmählich konnten die Frauen es 

begreifen! Es brauchte noch mehr Zeit, in die Köpfe der Jünger 

einzudringen. Und nachdem Jesus sich so oft und auf so verschiedene 

Weise auch in deinem und meinem Leben gezeigt hat, braucht es Zeit, 

dass wir endlich mit frohem Herzen sagen: „Er ist auferstanden. Er ist 



 

 

wahrhaftig auferstanden!“   

Ein gesegnetes Osterfest!  

Hugo GEvers 

 

 

MICHAEL WENZ PRAKTIKUM IN DER BRÜCKE 

 

Mein Name ist Michael Wenz und ich freue mich 

auf mein sechs Wochen langes Diakoniepraktikum 

in der Brücke. Ich studiere in Oberursel Theologie, 

um Pfarrer zu werden. Ein wenig kenne ich schon 

die Arbeit in der Brücke aus der letzten Woche. 

Ich habe schon einige gute Freunde gefunden, 

auch aus dem Iran und aus Afghanistan. 

Außerdem macht mir die Arbeit mit den Kindern 

viel Spaß. Am meisten freue ich mich, das 

Evangelium zu hören und weiterzusagen: Jesus 

Christus ist für uns gestorben und auferstanden. 

Er ist unser Retter! Mit Ihm wird die Zeit in der 

Brücke für mich und alle anderen gewiss sehr 

schön! Michael Wenz (Es folgt noch ein 

ausführlicher Bericht in der nächsten Ausgabe) 

 

 

DIE BIBEL IN WORT, TAT, 

SPIEL ...UND KUNST          

In dieser Ausgabe der Brücke 

möchte ich auf zwei besondere 

Veranstaltungen aufmerksam 

machen, die jeweils für sich 

die Bibel gestalten und 

verkündigen wollen.  Zunächst 

sind es die Kindernachmittage, 

die an jedem zweiten Monat 

bei uns stattfinden. Ein Ziel 

des Kindernachmittags ist es, 

das Kennenlernen der Gemeindekinder 

und der Brücke Kinder zu ermöglichen.  Wir beginnen immer um 16h00 

und schließen pünktlich um 18h00 mit einer kleinen Andacht. Thema des 

letzten Kindernachmittags war Zachäus. So eine Geschichte lädt 

regelrecht ein, gestalterisch und spielerisch zu erleben. Dabei lernen die 

Kinder ganz nebenbei auch die biblische Geschichte kennen.    



 

 

Als nächstes Angebot gilt die Kunststunde inzwischen als fest etablierte 

Programpunkt in unserer Brücke. An jedem Freitagvormittag lädt 

Magdalena Küttner zu einer Kunststunde ein. Besonders, aber nicht nur, 

für Menschen gedacht, die ihren Glauben noch nicht so klar in Worte 

fassen können. Beim entspannten Beisammen sein malt/zeichnet jeder 

für sich verschiedene Motive und Aufgaben nach individuellen 

Fähigkeiten.  Regelmäßig wird ein Thema aufgegriffen, das die Künstler 

dann mit eigenen Motiven und Gedanken füllen dürfen. Oft bezieht sich 

die Kunst auf Themen, die gerade in unseren Bibelstunden oder 

Gottesdiensten vorkommen. So zum Beispiel, die Ankündigung der 

Geburt Jesu durch den Engel Gabriel, oder auch Jesu Kreuzigung, Tod 

und Auferstehung. Die Künstler sollen gerade nicht andere Kunstwerke 

kopieren, sondern der eigenen Kreativität freien Lauf lassen. Inzwischen 

ist auch eine wechselnde Ausstellung in unserer Brücke entstanden, wo 

die ganzen Werke bewundert werden können. 

 

VON SISYPHUSARBEIT, LERCHENGESANG UND VOM DONNER DER 

KANONNEN  

Im Rahmen der 

Leipziger Buchmesse 

ging es am 23. März um 

ein politisches Thema in 

unserer Brücke: „Wenn 

die Wahrheit Kopf steht“   

Melanie Amman und 

Herrn Christian Röther 

wollten über die neusten 

politischen 

Entwicklungen in Deutschland berichten. Wenn es um politische Fragen 

geht, wollen wir nicht für diese oder jene politische Richtung werben.  

Dennoch sind wir in dem Moment politisch, wo wir uns für Menschen in 

Bedrohung engagieren. Und so engagieren wir uns nicht nur politisch für 

die bedrohten ungeborenen Kinder, sondern ebenso auch für die 

Migranten, die wegen ihrer Herkunft oder Religion bedroht werden.    

 Am 24. März wollten Herr Von Bizen und Herr Nestor   über Hoffnung in 

schweren Zeiten reden. Die beiden Helfer unserer Brücke haben uns 

einen neuen- und positiven Blick für Menschen in Not geben können.  

Lesen Sie weiter, um zu erfahren, wie man bei Sisyphusarbeit und 

Kanonendonner dennoch Lerchengesang hören kann: 

 http://www.die-bruecke-leipzig.de/berichte_bruecke.php 

  

 



 

 

WICHTIGE INFORMATIONEN 

GOTTESDIENSTE IN DER GEMEINDE:  sind sonntäglich um 09 Uhr 30 in 

der Lukaskirche Leipzig.  Sie erreichen die Gemeinde mit der 

Straßenbahn (Linie 1 Richtung Mockau)  Haltestelle Hermann Liebmann 

Str./Eisenbahnstr. Leipzig.   Unsere Kirche befindet sich auf dem 

Volkmarsdorfer Markt: Zollikoferstr. 21, 04315 Leipzig. Gottesdienste sind 

hauptsächlich deutsch.  Nach dem Gottesdienst wird der Gottesdienst 

übersetzt.   

 

VERANSTALTUNGEN IN DER „BRÜCKE“ Sie erreichen uns mit der 

Straßenbahn (Linie 1 Richtung Mockau)  Haltestelle Hermann Liebmann 

Str./Eisenbahnstr. Leipzig.  Die Brücke befindet sich gegenüber der 

Lukaskirche: Zollikoferstr. 21, 04315 Leipzig.  Bibelstunde und 

Sozialstunde sind jeweils mit persischer und bei Bedarf mit arabischer 

Übersetzung.   

 

BIBELSTUNDE UND SOZIALSTUNDE:  jeden Mittwoch  um 13h bis 19h  in 

der „Brücke“ Zollikoferstr. 21, 04315 Leipzig.   

 

OFFENER KINDERGRUPPE:   Jeden Dienstag ab 16h bis 19h in der 

„Brücke“  

GESPRÄCHE UM DEN KOCHTOPF: Jeden Mittwoch ab 10h  

SENIORENKREIS: im zweiwöchentlichen Rhythmus donnerstags ab 15h 

DEUTSCH SPRACHKURS: Jeden Donnerstag ab 17h00 

KUNSTSTUNDE: Jeden Freitag ab 11h00 

SOZIALSTUNDE: Jeden Freitag ab 13h00 

ANDERE VERANSTALTUNGEN: 

Gottesdienst und Unterricht in Borna:  Jeden Donnerstag 15 h bis 18h im 

Haus der Familie Schah Bodaghloo (An der Wyhra 37, 04552 Borna)  

Unterricht in Chemnitz: Jeden Mittwoch um 15 Uhr in der Kreher Straße 

94, 09127 Chemnitz 

Gottesdienst in Chemnitz: Jeden Sonntag um 15 Uhr in der Kreher Straße 

94, 09127 Chemnitz 

AKTUELLE ÄNDERUNGEN: Unter der Homepage der „Brücke“  

http://www.die-bruecke-leipzig.de 

SPENDEN:  Wenn sie unsere Arbeit mit einer Spende unterstützen wollen, 

können Sie das direkt auf das Konto der Lutherischen Kirchenmission tun:   

Kto.-Nr.:  100 423 900 

BLZ:         257 916 35 

IBAN: DE09 2579 1635 0100 4239 00 

BIC: GENODEF1HMN 

 Bank: Volksbank Südheide eG  Mit dem Verwendungszweck:  Leipzig 

http://www.die-bruecke-leipzig.de/


 

 

алв ϤϝКыАϜ 
 

 ϤКϝЂ йϠжІͮт ϼк :ϝЂтЯͭ ϼϸ ϤϸϝϠК аЂϜϼв9:30  ϼϸͻϝЂтЯͭ .ЀϝͭмЮ  ϸтжϜмϦ ͼв ϝвІ иϼϝвІ ͻϼлІ ϼϝАЦ ϝϠ1  йϠ

 йЧАжв ϤвЂMockau  иϝͺϦЂтϜ ϼϸ м иϸвϜHermann Liebmann Str./Eisenbahnstr.   ϸтмІ иϸϝт͟

 ϼϸ Ϝϼ ϝЂтЯͭ дтϜ мVolkmarsdorfer Markt: Zollikoferstr. 21, 04315 Leipzig  .ϸтϠϝтϠ

.ϸϸϼ͵ ͼв йвϮϼϦ ͼЂϼϝТ дϝϠϾ йϠ аЂϜϼв̪ дϜ ϾϜ ϸЛϠ ͼЮм ϸІϝϠ ͼв ͼжϝвЮϜ дϝϠϾ йϠ ϤϸϝϠК аЂϜϼв 

 

 ϸтжϜмϦ ͼв ϝвІ : ϝЂтЯͭ ϼϦТϸ ϼϸ ϝк аЂϜϼв ϤЂϜ иϸІ ϼͭϺ ъϝϠ ϼϸ йͭ ϝЂтЯͭ ЀϼϸϜ дϝвк йϠ йͭмϼϠ ϼϦТϸ йϠ ͼϠϝтϦЂϸ ͻϜϼϠ

 :ϾϜ ϸжϦϼϝϠК йͭмϼϠ ͻϝк йвϝжϼϠ .ϸттϝвж йЛϮϜϼв.ͼϠϼК м ͼЂϼϝТ аϮϼϦв иϜϼвк  йϠ ͼКϝвϦϮϜ ϼмвϜ м ЬтϮжϜ Ѐыͭ 

 

 ϤКϝЂ ϾϜ ϝк йϠжІϼϝлͧ :ͼКϝвϦϮϜ ϼмвϜ м ЬтϮжϜ Ѐыͭ15   ϝϦ18  ϼϦТϸ ϼϸйͭмϼϠ   

:ЀϼϸϜ  ϝТмͮтЮмЂ дϝϠϝт϶21 ʹтϾ͟тъ 

 
дϝͭϸмͭ иͩтм йвϝжϼϠ йЂ : ϝк йϠжІ16  ϝϦ19 

 
ϼ͵мϸ ϼϝϠ ͬт йϦУкмϸ ϼк :дϝͭϸмͭ им: ϤКϝЂ ϾϜ ϝк йϠжІ30 :16ϜϝϦ17 

 

 ϤКϝЂ ϾϜ ϝк йϠжІϮж͟ ϼϝϠ ͬт йϦУк мϸ ϼк :дϜϸжвЮϝЂ ЬУϲв15. 

 

:ϼͺтϸ ͻϝк аЂϜϼв 

 м ϤϸϝϠК аЂϜϼвϝжϼϠ ϼϸ : иϸϜмжϝ϶ ЬϾжв : ЀϼϸϜ .мЯОϜϸϠ иϝІ (An der Wyhra 37, 04552 Borna)  

     ϝϦ18   ϼкйϠжІ ϼлͧ  15  и  ϤКϝЂ ϾϜ    Kreherstraße 94, 09127 Chemnitz Ѐϼϸ Ѐыͭ   

      15   ϼк йϠжІͮт   ϤКϝЂ ϾϜ     Kreherstraße 94, 09127 Chemnitz     аЂϜϼвϼϸ ЬтϮжϜ    

 

 

.ϸттϝвж ϤТϝтϼϸ йͭмϼϠ ϼϦТϸ ͬжтЮ ϼϸ ϸтжϜмϦ ͼв Ϝϼ ϤϜϼтПϦ йжм͵ϼк 

leipzig.de-bruecke-http://www.die 

 

 

:ͼЮϝв ͻϝк ͬвͭ  

 

 ϝгІ Ͻ͵Ϝ ϤϝПуЯϡϦ ϽϧТϸ ͼͮжϝϠ ϞϝЃϲ йϠ буЧϧЃв ϹужϜнϦ ͼв Ϲузͭ ϥтϝгϲ ͼЮϝв ͻϝк ͬгͭ ϝϠ Ϝϼ дϝгтϝк ϥтϝЛТ ϹтϼϜϸ Эув

 .ϥЂϜ иϹвϜ ϞϝЃϲ иϼϝгІ ͼжϝгЮϜ дϝϠϾ йϠ ϤϝКыАϜ Ͻ϶Ϝ йϳУЊ ϼϸ йͭ .Ϲутϝгж ϿтϼϜм ϝЃуЯͭ 

 

 

 

 

 

 

http://www.die-bruecke-leipzig.de/
http://www.die-bruecke-leipzig.de/


 

 

 

NOU RUZ AM 25. MÄRZ 2017 

Wieder einmal gab es ein wunderschönes Nou Ruz Fest. 

Dieses Mal kamen Gäste aus dem ganzen Sachsenland. 

Hier gibt es ein Bericht und Fotos: 

   http://www.die-bruecke-leipzig.de/berichte_bruecke.php 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ϼϸ Ͼмϼ мж дІϮ ϝв25  !дЂͮЂ аϝвϦ ϾϜ дϝвлв .атϦТϼ͵ Ͼϼв 

 

Ͼ͵ м ϤъϝЧв иϼϝϠжтϜ ϼϸ ϸтжϜмϦ ͼв ϝвІ йЛЮϝАв ϼтϾ Ѐϼϸϐ ϼϸ Ϝϼ ͻϸϝтϾ ͻϝк ЄϼϜ
 .ϸттϝвж 
 

 

 

 



 

 

 Ͻϡ϶ :Ьϝϫв ͻϜϽϠ

 ͼЃуК ϹЮнϦ иϸͪв

 ϝӷ ЭуϚϽϡϮ БЂнϦ

 м ͯϽв

ͼЃуКϿу϶ϝϧЂϼ .

 еӷϜ дϜϹзвϽзк

 ϝгϧϲ Ϲӷϝϡж Ѐыͭ

 ϽϪϜ м Ͻзк ϾϜ

 ͼͭ͠ ͼЃͭ

 Ϲзӷϝгж ͻϼϜϸϽϠ

 .Ϲӷϐ ͼв дмϽуϠ дϝІϸнϮм ϾϜ йͭ Ϲззͭ ͼв буЂϽϦ Ϝϼ ͻϿуͧ ϝлжϐ йͮЯϠ

ϿϠϜ бк дϝув еӷϜ ϼϸ ϝлжϐ ϸнϮм ϾϜ дϜнϦ ͼв йͭ ϹжϼϜϸ ϸнϮм бк ͼӷϝкϼϜ

.ϹІ ϸнзЇ϶ 

 

ϹжϜн϶ ͼв ͬӷϿ͠ӷъ ϽлІ 
 ϽлІ Ϟϝϧͭ иϝͺЇӷϝгж ͻϼϜϿ͵ϽϠ иϼϝϠϼϸ ͼͮͧнͭ ЅЧж йͭмϽϠ ϽϧТϸ Ͽуж ЬϝЃвϜ

 .ϸϼϜϸ ͬӷϿ͠ӷъ 

 

 

 м ϤъϝЧв иϼϝϠжтϜ ϼϸ ϸтжϜмϦ ͼв ϝвІ
 ϼтϾ  Ѐϼϸϐ ϼϸ Ϝϼ ͻϸϝтϾ ͻϝк ЄϼϜϾ͵

 .ϸттϝвж йЛЮϝАв 
   http://www.die-

bruecke-
leipzig.de/berichte_bruecke.php 

 



 

 

 ̪ аыͭ йϠ Ϝϼ ЭуϯжϜ
 м ͻϾϝϠ м ЭгК
жϸϽͭ ЭӷϹϡϦ ϽзкϼϹ 

 ϽϧТϸ йвϝзкϝв еӷϜ
 аϼϜϸ ϥЂмϸ йͭмϽϠ
 Ϝϼ ϝгІ ЀϜнϲ йͭ
 Ѕу͟ бЂϜϽв мϸ йϠ
 йͭ .бзͭ ЙгϮ мϼ
 йϠ Ϝϼ ϜϹ϶ аыͭ
 ϹжϼϜϸ ϹЋЦ ͼӷϝлзϦ

 .Ϲзкϸ иϸͪв 
ЛϠ йвϝжϽϠ" дϜнзК ϝϠ ͻϜ йвϝжϽϠ ϝв ϜϹϧϠϜϼϸ " дϝͭϸнͭ ͻϜϽϠ ͻϽлД ϾϜ Ϲ

 еӷϜ ϾϜ РϹк .бӷϼϜϸ Ϝϼ ϸнІ ͼв ϼϜϿ͵ϽϠ ϝв Ѕу͟ ϼϸ иϝв мϸ Ͻк йͭ
 ϝв йͭмϽϠ йϠ йͭ ͼжϝͭϸнͭ м ϝЃуЯͭ ϸϜϽТϜ дϝͭϸнͭ ϝϠ ͼӷϝзІϐ йвϝжϽϠ

 ϥКϝЂ ϾϜ ϝв .ϥЂϜ Ϲзӷϐ ͼв16  ϥКϝЂ ϼϸ м бузͭ ͼв ИмϽІ18  ϝϠ

.букϸ ͼв дϝӷϝ͟ Ϝϼ дϝвϸн϶ йвϝжϽϠ ЭуϯжϜ ϾϜ ͼӷϝк ϥгЃЦ дϹжϜн϶ 
 йͭ .ϸнϠ Ѐмϼϝ϶ϜϾ дϝϧЂϜϸ дϝͭϸнͭ ͻϜϽϠ йвϝжϽϠ еӷϜ йϧІϻ͵ ИнЎнв
 ϱуЎнϦ ϝлжϜ йϠ ͻϾϝϠ аϝϯжϜ ϝϠ м СЯϧϷв ЬϝͮІϜ ϝϠ Ϝϼ дϝϧЂϜϸ еӷϜ ϝв
 ͻϝк дϝϧЂϜϸ дϸϽͭ ͻϾϝϠ иϜϽгк йϠ дϝͭϸнͭ дϝув еӷϜ ϼϸ .бӷϸϜϸ
 Ѐыͭ йϡЛϮϜϼ ϝв ͻϹЛϠ ϸϝлзЇу͟ .ϹжϽу͵ ͼв ϸϝӷ ͼϠн϶ йϠ Ϝϼ ЭуϯжϜ

ϡӷϽЧϦ йͭ ϹІϝϠ ͼв Ͻзк м аϝϯжϜ йͭмϽϠ ϼϸ ͼЊϝ϶ ϥКϝЂ ͬӷ ϝϠ ϝ
 бжϝ϶ ϽлД ϾϜ ϹЛϠ йЛгϮ Ͻк ϼϸ .ϸϽӷϻ͟ ͼв дϝӷϝ͟Magdalena Küttner 

 ͻϜϽϠ БЧТ Ѐыͭ еӷϜ .Ϲзͭ ͼв ϤнКϸ Ѐыͭ еӷϜ йϠ Ϝϼ ͻϸϝӷϾ ϸϜϽТϜ
 ХуϠϹϦ дϝІ дϝгӷϜ ϝϠ Ϝϼ дϝІϸн϶ ϹзжϜнϦ ͼгж йͭ ϹІϝϠ ͼгж ͻϸϜϽТϜ

ϝϯжϐ ϼϸ йͭ ϹзІϝϠ ͼв бк ͼжϝЃͭ ͻϜϽϠ йͮЯϠ Ϲзкϸ  ͬӷ ϰϽА ϝϠ ϝлжϐ
 .ϹжнІ ͼв Ͻзк ͬӷ ϤϼнЊ йϠ дϐ дϸϼмϐϼϸ ЭͮІ йϠ ИмϽІ ͼКнЎнв
 дϐ йͭ ͼϦϝКнЎнв йϠ ϸϸϽ͵ ͼв ϽϠ Ͻзк Ѐыͭ еӷϜ ϤϝКнЎнв ϟЯОϜ
 .ϥЂϜ иϹІ йϧУ͵ ϤϸϝϡК бЂϜϽв ϝӷ м ЭуϯжϜ Ѐϼϸ Ѐыͭ ϼϸ йϧУк 
 йϠ ϹӷϝϠ ϝв м .ϹкϹϠ ФнЂ иϹжϾ ͼЃуК ͬӷ ͻнЂ йϠ Ϝϼ Єϸн϶

ж буІϝϠ йϧІϜϸ ϿͭϽгϦ ͼ͵ϹжϾ ͼϧЮϝϲ ϼϸ ϝв Ͻ͵Ϝ ͼϧϲ .ͯϽв йϠ й



 

 

 Ͻк йЯϠ .бузͭ ͼв Эгϲ ͻϼϝ͠Ђ ͫϝ϶ ͻϜϽϠ Ϝϼ иϸϽв ͬӷ йͭ буІϝϠ
 ϼϸ йгк ϹӷϝϠ букϸ ͼв аϝϯжϜ м бӷϼϜϸ ͼ͵ϹжϾ ϼϸ ϝв йͭ ͻϿуͧ
 м дϝж ϝв йͭ ͼϧЦм .ϹІϝϠ йϧІϜϸ ϼϜϽЦ иϹжϾ ͼЃуК ϽуЃв ͻϝϧЂϜϼ
 иϹжϾ мϜ йͭ ϥЂϜ ͼзЛв еӷϜ йϠ бузͭ ͼв ϥТϝӷϼϸ Ϝϼ ͼЃуК ϞϜϽІ

ЂϜ иϹІ Ͻк ϼϸ ϝв ϝϠ мϜ м .Ϲӷϐ ͼв ϝв ϸϿж йϠ ϥЮϝϲ дϝгк йϠ м ϥ
 ϼϝзͭ иϹжϾ ͻϜϹ϶ ͬӷ дϜнзК йϠ м ϸϽуͺϠ ϼϜϽЦ ϸϼϜϸ ϥЂмϸ ϝужϸ еӷϜ ͻϝϮ
 ϼϝзͭ ϼϸ ͼϧϲ . дϝв иϸϜнжϝ϶ еуϠ ϼϸ м ϝв ϼϝͭ ϽЂ ϼϸ .ϹІϝϠ ϝв
 иϹжϾ ϝлжϐ ϼϝзͭ ϼϸ мϜ бкϾϝϠ .ϹжϜ иϸϼмϝуж дϝгӷϜ мϜ йϠ Ͼнзк йͭ ͼжϝЃͭ

.ϥЂϜ Ͼ йϠ ϝлжϐ йгк Ϝϼ ИнЎнв еӷϜ ϝк дϾ дϐ ϝϦ ϥІϜϸ Ͼϝуж дϝв
 дϐ ЅжϜϸϽ͵ϝІ ϝϦ ϥЂϜн϶ ͼв дϝвϾ ИнЎнв еӷϜ .Ϲззͭ ͫϼϸ ϹзжϜнϧϠ
 йϠ Ϝϼ дϝвϼϝзͭ ϼϸ мϜ ϸнϮм ϝϦ бӷϼϜϸ Ͼϝуж дϝвϾ ϝв еузͨгк м .ϹзглУϠ Ϝϼ
 Ͽу϶ϝϧЂϼ мϜ йͭ буӷнͺϠ бужϜнϧϠ ϝϦ бузͭ ͫϼϸ дϝв ϟЯЦ йϦ ϾϜ м ͼϠн϶

Ͻͭ Ͽу϶ϝϧЂϼ ϝЛЦϜм мϜ м .ϥЂϜ иϸϽͭ .ϥЂϜ иϸ 
 
 

   ͻϝЦϐ ͻϾϼмϼϝͭ иϼмϸMICHAEL WENZ  бЂϜ

 евMICHAEL WENZ м ϥЂϜ  ϼнЎ ϥϠϝϠ ϾϜ
6  ϼϝͭϸϹв дϜнзК йϠ йͭмϽϠ ϼϸ аϸн϶ ͻϜ йϧУк

 ϽлІ ϼϸ ев .бϧЃк ЬϝϳІн϶ ͼЯу϶ ͼзӷ
Oberursel  Эув м бϧЃк ϤϝукъϜ ͻнϯЇжϜϸ

 йͭ йϧУк ϼϸ ев .анЇϠ ЅуЇͭ ͬӷ аϼϜϸ
 .аϸϽͭ ϜϹу͟ йͭмϽϠ ϼϸ ϼϝͭ ϝϠ ͼгͭ ͼӷϝзІϐ ϥІϺ

 м дϜϽӷϜ ͻϝкϼнЇͭ ϾϜ ͼϠн϶ дϝϧЂмϸ ев
 ϝϠ дϸϽͭ ϼϝͭ еузͨгк .аϜ иϸϽͭ ϜϹу͟ дϝϧЃжϝПТ

 дϹузІ ϾϜ ев ϽϧЇуϠ йгк ϾϜ .Ϲкϸ ͼв ϤϻЮ ͼЯу϶ ев йϠ ϝк йͨϠ
 ϱуЂ ͼЃуК :бϧЃк ЬϝϳІн϶ ͼЯу϶ дϜϽͺӷϸ йϠ дϐ еϧУ͵ м ЭуϯжϜ

 мϜ .ϸϽͭ Ͽу϶ϝϧЂϼ м ϸϽв ϝв ͻϜϽϠ ϼϸ м ͼЃуК ϝϠ ϝв .ϥЂϜ ϝв ͼϮϝж
.бузͭ ͼв ͻϽ͠Ђ бк ϝϠ Ϝϼ ͼӷϝϡӷϾ ͼЯу϶ ͻϝк дϝвϾ йͭмϽϠ 

 
 :ϹзϧУ͵ ϸϽв мϸ дϐèͼв дϝ͵ϸϽв дϝув ϼϸ Ϝϼ иϹжϾ ϜϽͧ ̬ϹуӷнϮ  ϝϯзӷϜ мϜ



 

 

.ϥЂϜ иϹІ иϹжϾ йЫЯϠ ϥЃуж ЭЋТ ϝЧЮ ЭуϯжϜ)24 ̪5-6( 

 ϹжϜнϦ ͼв ͼЋϷІ ϤнТ Ͻϡ϶ дϹузІ ϾϜ ϹЛϠ ϝк дϝЃжϜ ϝв ͻϝкϼϝͭ
Ͽуͧϝж ϼϝуЃϠ  ϼϸ Ϝϼ ϥϷЂ м иϹуͨу͟ ͻϝкϼϝͭ йЯЊнϲ ϜϽӷϾ ϹІϝϠ бͭ м

 ϸϜϽТϜ ͻϜϽϠ еϧϷӷϼ ͼӷϝͧ йϠ ИмϽІ БЧТ Эϫв ϝв .бӷϼϜϹж ϥЮϝϲ дϐ
 .бузͭ ͼв дϝвϸн϶ иϽвϾмϼ ϥуЮϝЛТ ͻϾϝЂ иϸϝвϐ йϠ ИмϽІ ϝӷ ЭувϝТ
 ϹзϧТϼ ͼв ͼЃуК ϽϡЦ ϥгЂ йϠ йͭ дϾ мϸ дϐ ͻϜϽϠ бк БӷϜϽІ еӷϜ

Ϧ ϹзϧТϼ ͼв ϝϯжϐ йϠ ϝлжϐ .ϥЂϜ иϸнϠ еугк еОмϼ ϝϠ Ϝϼ ͼЃуК ϝ
 ϜϽӷϾ ϸнІ ͼв Инзгв ϝлжϜ ͻϜϽϠ ϼϝͭ еӷϜ ͼЮм .Ϲззͭ йϧЇОϐ ͼЊϝ϶

 : Ϲӷн͵ ͼв ϝлжϐ йϠ м ϸϽу͵ ͼв Ϝϼ ϝлжϐ ͻнЯϮ ͻϜ йϧІϽТ ϜϽͧ ϝгІ
ͼв дϝ͵ϸϽв дϝув ϼϸ Ϝϼ иϹжϾ ̬ϹуӷнϮ  екϺ ϼϸ дϾ мϸ дϐ Ϝϼ ЬϜнЂ еӷϜ

 ϝϯжϐ мϜ .ϸнϡж ϝϯжϐ ϼϸ иϸϽв дϐ йЯϠ . ϹжϸϽͭ ͼв ͼзуϠ Ѕу͟ дϝІϸн϶
ж еӷϜ ϝϠ .ϥЂϜ иϹжϾ мϜ м .ϸнϡж ХЯЛϧв нϠ ϹϠ ϽϡЦ ͬӷ йϠ мϜ ϜϽӷϾ ϸнϡ

 ͼЮм .ϹзІϝϠ ϸнзІн϶ ϼϝуЃϠ ϜϹϧϠϜ ϼϸ ϹзϧЃжϜнϦ ͼв дϾ мϸ дϐ ϝкϽͮТ
 ϽвϜ ͬӷ еӷϜ ϝлжϐ ͻϜϽϠ еузͨгк м ϥТϽ͵ ͼгж ͻϝϮ ϝлжϐ ϿПв ϼϸ еӷϜ
 йвϝжϽϠ дϾ мϸ еӷϜ .ϹзжϿж еОмϼ Ϝϼ ͻϜ иϸϽв ϝϯжϐ ϼϸ йͭ ϸнϠ ͻϸϝК ϽуО

ϽЂ ϼϸ Ϝϼ ͻϜ  ͻϽͺӷϸ Ͽуͧ иϸϽв дϐ ϜϽӷϾ ϸнϡж ϝϯжϐ ϟЂϝзв  йͭ ϹзϧІϜϸ
 ͼЮϜнЂ дϝгк ̪ дϾ мϸ еӷϜ ϾϜ йϧІϽТ ЬϜнЂ еӷϜ .ϥІϜϸ ϽЂ ϼϸ

  .ϸнЇϠ ϹӷϝϠ дϝуϳуЃв м ϝк ͼӷϝЃуЯͭ йгк ϾϜ йͭ ϥЂϜ Ϝϼ иϹжϾ ϜϽͧ
ͼв дϝ͵ϸϽв дϝув ϼϸ ̬ϹуӷнϮ  ϼϸ ͼЃуК иϸϽв йͭ ϸϼϜϸ дϝͮвϜ еӷϜ ϝӷϐ

ЂϜ мϜ дϸнϠ иϹжϾ ϾϜ ϽϦ ϿӷϿК ϝв ϸϿж иϹжϾ ͼЃуК ͬӷ бк ϹӷϝІ ̬ϥ
 еϧТϼ Ѕу͟ ϾϜ Йжϝв м ϸϼϜϸ Ϝϼ дϝв иϜϼ ϼϸ ͯϼϿϠ ʹзЂ ͬӷ бͮϲ ϝв ͻϜϽϠ
 ϝв .бӷϼϜϸ ϥЂмϸ ϽϧЇуϠ иϸϽв Ϝϼ мϜ ϝв еугк ͻϜϽϠ м ϸнЇϠ ϝв
 ϽϧЇуϠ ϝв .ϸϼϜϸ ХЯЛϦ ͯϽв йϠ йͭ бӷϼϜϸ ϼϝͭ мϽЂ ͼӷϝкϿуͧ ϝϠ ънгЛв

ж ϹЋЧв йϠ ϝϦ бӷϾϜϸϽ͟ ͼв дϝвϽкϝД м Ьн͟ ̪ ϝк ͼӷϝжϜнϦ йϠ ͼӷϝл
 ͼв ͼӷϝкϿуͧ йϮнϧв ϝв ϤϝЦмϜ ͼЏЛϠ ϝӷ .ϝв дϹІ ͫϝ͟ м ЀϹЧв
 ϝк еӷϜ м .ϹжϽϡϠ еуϠ ϾϜ ϹзжϜнϦ ͼв Ϝϼ дϝвϸн϶ м ϝв ͼ͵ϹжϾ йͭ бӷнІ
 м буІϝϠ ϥϷϠ Єн϶ бужϜнϧϠ ͼгͭ ϤϹв ϝϦ йͭ ϥЂϜ еӷϜ ͻϜϽϠ БЧТ
 ͻϹϲ йͧ ϝϦ йϧІϽТ еϷЂ еӷϜ .бузͭ ЄнвϜϽТ Ϝϼ Ͻͺӷϸ ϤыͮЇв ϝӷ

ϸ ϹӷϝϠ ϝв .ϥЂϜ блв ϝв ͻϜϽϠͼ͵ϹжϾ ϹӷϝϠ аϸϐ .бузͮϠ ϽͮУϦ иϼϝϡзӷϜϼ 
  



 

 

    :ϸжϦУ͵ ϸϼв мϸ дϐèдϝ͵ϸϼв дϝтв ϼϸ Ϝϼ иϸжϾ Ϝϼͧ 
 ͼв ̬ϸттмϮ .ϤЂϜ иϸІ иϸжϾ йЪЯϠ ϤЂтж ϝϮжтϜ мϜ 

 ЭЋТ ϝЧЮ ЭуϯжϜ)24 ̪5-6( 
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  ϥЃуж ϝϯзӷϜ Ͻͺӷϸ мϜ 

 РЯϦ϶в ͻϝк аЂϜϼв ϼϸ ϼϝϠ ϸжͧ д϶Ђ дтϜ
ͺтϸ РϼА ϾϜ ͫϝжϸϼϸ м ͫϝжвО м ͻϼϜϸϜϾК дϜϼ

 ϝт м ϸІϝϠ иϸϼв ϸжϜмϦ ͼв дϝЂжϜ ͬт .ϸмІ ͼв йϦУ͵
 ͻϼͺтϸ ͼтϝϮ йϠ ϝв Єт͟ ϾϜ ϝт м ϸІϝϠ иϸІ а͵ мϜ
 Ϝϼ мϜ ͻмϮϦЂϮ ϸтϝϠ ϝв ͼЮм .ϸІϝϠ иϸϼͭ дϝͮв ЬЧж
 Ьϝϲ .аткϸϠ йвϦϝ϶ ̪ атϼϜϸ йͭ ͻϸϝтϾ ͻϼϜмϸтвϜ ϝϠ
 иϼϝϠϼϸ д϶Ђ дтϜ йͭ ϤЂк ͬϲЎв ϼϸЧͧ дтϜ

вк .ϸІϝϠ иϸІ иϸϾ ϱтЂв ͼЂтК ϝв ϞϝϠϼϜ дтϜ ϝв й
 ϼϝжͭ ϼϸ ϝтжϸ дтϜ Ͼмϼ дтϼ϶ϐ ϝϦ мϜ йͭ атжϜϸ ͼв Ϝϼ
 ϼк ϼϸ Ϝϼ мϜ атжϜмϦ ͼв ϝв м .ϸжϝв ϸжкϜм϶ ͼЦϝϠ ϝв
 йвк ϝв йͭ ϸϼϜϸ дϝͮвϜ ак дтϜ .атжϾϠ ϜϸЊ ͼЯͮІв
 йͭ ϸϼϜϸ дϝͮвϜ ак дтϜ .атжͮϠ ͫϼϸ атжϜмϦж Ϝϼ Ͼтͧ
 Имж ͬт дϜмжК йϠ дϝвϸм϶ ͻϜϼϠ Ϝϼ ͼЂтК ϝв

йтмϼ м ϞϜϸϐ ϝт ʹжкϼТ  ϼϸ йЯϠ .атϼϜϸ йͺж ͼ͵ϸжϾ
 ͼв ϤЂϼϸ мϜ иϼϝϠϼϸ ϼͺтϸ д϶Ђ дтϜ ϤϼмЊ дтϜ

.ϸІϝϠ ͼвж ϝϮжтϜ ϼͺтϸ мϜ :ϸІϝϠ 
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